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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

"A rua da Bica de Duarte Belo, conhecida por Elevador da Bica, é uma das sete ruas mais

bonitas do mundo, de acordo com uma eleição que resulta das experiências e votações de

turistas num grupo de sites norte-americanos.

Para determinar as ruas mais bonitas, os critérios de eleição dependeram de diversos fatores

como a relevância histórica, animação urbana, paisagem ou impacto causado nos visitantes.

Após recolhidas todas as informações, o site MSN analisou-as e definiu as sete ruas mais

bonitas.

Segundo o portal americano, a rua que liga a Travessa do Cabral ao Largo do Calhariz é uma

das ruas mais fotografadas em Lisboa, sendo o Elevador da Bica a sua principal referência. O

funicular da Carris, inaugurado a 29 de junho de 1892, leva todos os dias milhares de turistas

àquele local na cidade de Lisboa. No topo da rua é possível ter uma vista do Tejo, cortada pelos

cabos do elétrico que são tão característicos na cidade (...)"

Em 2016 era frequente lerem-se noticias como esta, retirada de qualquer revista nacional e

internacional, ao acaso, hoje não é mais possível qualquer revista de promoção turística fazer

referências elogiosas assim. De então para cá o espaço (não obstante obras de requalificação

da Câmara Municipal) degradou-se física e socialmente. Hoje, o a Rua da Bica de Duarte Belo

está tomada por um grupo (cerca de 12 pessoas) a vender droga. Ninguém hoje consegue

entrar na rua, sejam os moradores para irem para as suas casas, sejam os turistas para

usufruirem de um lugar de uma beleza impar sem serem confrontados, por este grupo de cerca

de 12 pessoas, jovens, cidadãos portugueses de origem africana, a vender droga: "AXE",

"COCAINA", "MSD", "ERVA"! A rua está literalmente barrada por estes jovens a "oferecerem"

estes produtos. Já há até um movimento regular de carros que, à vista de todos, no coração de

Lisboa, ali vão abastecer, num movimento de "chega, pára, abastece e arranca".

A esquadra da PSP do Bairro Alto (que provavelmente tem identificados todos os intervenientes)

tem feito inumeras rusgas, mas o seu trabalho é inglório, pois assim que "viram costas", a rotina

mantem-se.

Os moradores sentem-se revoltados com a situação que alterou a vida do bairro e os

comerciantes deixaram de fazer negóci

A rua que foi considerada a mais bonita do mundo está hoje interdita a todos, cidadãos



residentes, comerciantes e turistas.

Nesse sentido, face ao acima exposto, nos termos legais e regimentais aplicáveis,

designadamente, ao abrigo do disposto na alínea d), do artigo 156º da

CRP e da alínea d), do nº 1, do artigo 4º do RAR colocar ao Senhor Presidente da Câmara

Municipal, ao Senhor Presidente da Assembleia Municipal e à Senhora Presidente da Junta de

Freguesia as seguintes questões:

1) O que tencionam fazer as autarquias de Lisboa com tutela neste espaço para acabar com o

trafico de droga ?

2) Que ações e medidas pretendem as autarquias tomar, junto das autoridades policiais, para

"libertar" a rua possibilitando o seu acesso franco a residentes, comerciantes e turístas ?

3) Os estabelecimentos comerciais que, já identificados pela Junta de Freguesia da

Misericórdia, têm sido alvo de quixas dos moradores do bairro por concentrarem aglomerados

de gentes até altas horas da noite a perturbar o silêncio e o descanso da população residente

têm a respectiva licença de funcionamento e alvará sanitário ?

4) A Polícia Municipal vai exercer alguma ação ou iniciativa que melhore a vida dos habitantes

do Bairro zelando pela sua segurança e tranquilidade ?

4) Quando estará a funcionar o sistema de videovigilância de Lisboa e se neste lugar em

concreto está prevista a instalação deste sistema de videovigilância no Bairro da Bica e, em

concreto, na rua da Bica de Duarte Belo.

Palácio de São Bento, 5 de dezembro de 2019

Deputado(a)s

JOÃO PAULO PEDROSA(PS)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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